



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war,
lebt nicht mehr.
Erinnerung ist das, was uns bleibt.

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Erhard Neudeck

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten und Bekannten für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegedienst der Volkssolidarität Greiz, dem Hospiz Erlabrunn, dem Redner Herrn Roth für die tröstenden Worte sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für seine Hilfe und gute Unterstützung.

In stiller Trauer

**Ramona und Stephanie
mit Familien**

Greiz, im Juli 2015